

Matchbericht 4. Liga, 24.Oktober 2017

TV Steffisburg- SV Strättligen (0:3)

Nach unserem ersten Saisonsieg zu Hause gegen den VBC Spiez, waren wir nun am letzten Dienstag in der Musterplatzhalle beim TV Steffisburg zu Gast. Für viele von uns, in Steffisburg wohnhaften, Spielerinnen, war dies somit auch fast ein Heimspiel. Unser Ziel war ganz klar den Sieg nach Hause zu holen!

Zu Beginn des ersten Satzes ging Steffisburg mit wenigen Punkten in Vorsprung. Wir liessen uns aber nicht herunterziehen und spielten unser Spiel. Mit guten harten Angriffen erarbeiteten wir uns Punkt für Punkt. So waren wir schnell in Führung und gewannen den ersten Satz mit 25:18.

Nach dem Seitenwechsel starteten wir gut in den zweiten Satz. Überrascht von vielen, fast unmöglichen, Rettungsaktionen unserer Gegnerinnen, liessen wir uns aber nicht aus der Ruhe bringen. Nachdem wir in der Mitte dieses Satzes viel gewechselt haben, hatten wir etwas Mühe wieder ins Spiel zu finden und verloren ein paar Punkte hintereinander. Wir nahmen ein Time Out. Unser Ziel war es, den Service zurückzuerobieren. Dies gelang uns dann zum Glück auch. Nun hatten wir das Spiel ganz in der Hand und gewannen mit 25:16.

Wir wollten den dritten Satz ganz klar gewinnen, um diese 3. Punkte nach Hause zu holen. Wir punkteten viel und liessen so die Steffisburgerinnen nicht an uns herankommen. Mit einem gut platzierten Ball in die gegnerische Feldmitte beendeten wir auch den letzten Satz mit einem deutlichen Sieg von 25:14.

Somit sind wir nach den ersten zwei Spielen auf der Rangliste in Führungsposition!

Unser nächster Match findet auswärts gegen den VBC Konolfingen am 4.November 2017 um 18.00 Uhr statt.